



NOBOA se reunió ayer con González.

Anuncio de Noboa: Ecuador calificará como terrorista al Tren de Aragua

EFE

El Presidente de Ecuador, Daniel Noboa, anunció que su gobierno declarará como grupo terrorista al Tren de Aragua, la banda criminal de origen venezolano.

La medida va en línea con la reciente decisión de su homólogo estadounidense, Donald Trump, y se enmarca en la política de la administración de Noboa de catalogar a las bandas criminales que operan en Ecuador como grupos terroristas desde que se declarara el "conflicto armado interno" en Ecuador a inicios de 2024.

Noboa también anunció que en caso de sanciones a Caracas, Ecuador ofrecerá su petróleo como alternativa al venezolano.

"Llegó el momento de no solo condenar. Uno tiene que actuar, y de manera fuerte, como actúan las personas que amenazan a la democracia", dijo Noboa, quien hizo los anuncios tras reunirse ayer con el excandidato presidencial de la oposición venezolana, Edmundo González. El mandatario ecuatoriano, quien buscará la reelección en febrero, ratificó su "indeclinable posición de defensa" de la democracia de Venezuela frente al "ilegítimo y dictatorial régimen de Nicolás Maduro".